
 
 
FOIRE AUX QUESTIONS : 

 

Pourquoi la chasteté avant le mariage ? J'aime Brigitte avec autant de fidélité 
maintenant que lorsque je l'aurai épousée 

 
S'il y a, aujourd'hui, quelque chose qui passe pour “rétro”, pour “complètement demeuré”, 

pour “carrément absurde et malfaisant”, c'est la chasteté, c'est-à-dire la volonté de garder sa liberté 
sous le gouvernement de son intelligence éclairée par la Foi, en ne se laissant pas dominer par les 
impulsions des sentiments et de la sexualité. La chasteté, ne l'oublions pas, c'est une force QUI EST 
EN RÉSERVE EN NOUS et que l'on peut voir se manifester dans l'être humain quand il “se 
respecte”, c'est-à-dire quand il s'applique à “coller à son identité profonde” d'être HUMAIN. 

Cette force est un don de Dieu qui doit être appuyé, suivant les circonstances, par un soutien 
particulier de Dieu, qui est à Lui demander et que l'on appelle, en employant un très ancien langage, 
peu connu mais qui “dit bien les choses”, “la grâce d'état”, ou encore “la grâce actuelle”. 

La chasteté n’est pas seulement un moyen de garantir la fidélité entre époux. C’est une force 
dont il faut constamment faire usage, dans tous les moments de la vie conjugale, puisqu’elle est un des 
aspects constitutifs du respect de l’identité d’être HUMAIN.  
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